

POLRES

Tebarkan Senyuman Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.POLRES.ID

Aug 30, 2023 - 14:12



Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung
-7'54'39", 1 06'54'35", 61 4,9m, 5'
30/08/2023 10:10:31

Tebarkan Senyuman Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 30 Agustus 2023 - Bripka Dede Irvana, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, telah melaksanakan kegiatan Ops Bina Waspada Lodaya 2023 dengan penuh antusias bersama warga. Kegiatan ini berlangsung pada Rabu, 30

Agustus 2023, dimulai pukul 10.00 Wib di Kp. Lebaknangka Rt.04/07 Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam giat yang berlangsung hingga selesai, Bripka Dede Irvana menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat. Salah satu tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk memberikan pemahaman kepada warga agar tidak terpengaruh oleh paham radikalisme dan anti-Pancasila. Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk selalu memegang teguh nilai-nilai toleransi, persatuan, dan kebinekaan sebagai landasan kuat dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.

Selain itu, Bripka Dede juga menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG". Program ini mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien sebagai pijakan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Sukabumi.

Salah satu fokus penting lainnya dari kegiatan tersebut adalah himbauan kepada masyarakat untuk tetap menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari di luar rumah. Bhabinkamtibmas memberikan penjelasan bahwa cuaca dan kualitas udara saat ini memerlukan langkah pencegahan ekstra demi kesehatan. Udara yang kurang bersih dapat berpotensi mengakibatkan masalah kesehatan, terutama penyakit Infeksi Saluran Pernapasan Atas (ISPA). Oleh karena itu, penggunaan masker di luar rumah diharapkan dapat membantu melindungi masyarakat dari dampak buruk lingkungan.

Kehadiran Bripka Dede Irvana dalam kegiatan Ops Bina Waspada Lodaya 2023 ini menjadi bukti konkret dari peran Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan keharmonisan masyarakat di tingkat desa. Semangatnya dalam memberikan edukasi dan himbauan kepada warga mewujudkan komitmen Polri dalam membangun kesadaran kolektif akan pentingnya toleransi, keamanan, dan kesejahteraan bersama.